

„Berliner Tageblatt“ u. „Sonder-Beilage“ erscheint wöchentlich...



Abgabe u. Anzeigenpreis. Durch die Post versandt...

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Nr. 435 40. Jahrgang

und Handels-Zeitung

Sonntag 27. August 1911

Hierzu die illustrierte Halbwochen-Chronik „Der Welt-Spiegel“ Nr. 69.

Politische Wochenschau.

von Paul Michoalis.

Wer immer von dem augenblicklichen Wunsche einer friedlichen und freundschaftlichen Ausrichtung internationaler Gegensätze erfüllt ist...

Während auf deutscher Seite außer Herrn v. Aiderlen-Waechter und Herrn v. Bethmann-Hollweg eigentlich nur der Kaiser zu den Eingeweihten gehört...

Als eine nicht unerwünschte Abwechslung in diesen langen Diskussionen müßte die Unterzeichnung des deutsch-russischen Abkommens über Verhien angesehen werden...

Insofern sind beide verhandelnde Mächte gleichmäßig daran interessiert, daß zunächst einmal zwischen ihnen beiden eine Verständigung zustande gebracht wird...

Während auf deutscher Seite außer Herrn v. Aiderlen-Waechter und Herrn v. Bethmann-Hollweg eigentlich nur der Kaiser zu den Eingeweihten gehört...

sich auf das Südsaharagebiet erstreckt. Ebenso dürfte die französische Regierung bindende Erklärungen darüber abgeben...

Die Hauptsache ist vorläufig, daß in dem großen Ministerrat vom Freitag der französische Minister des Auswärtigen...

Als eine nicht unerwünschte Abwechslung in diesen langen Diskussionen müßte die Unterzeichnung des deutsch-russischen Abkommens über Verhien angesehen werden...

In Portugal haben nunmehr die Vorbereitungen für die Neuordnung der Dinge im republikanischen Sinne durch die Präsidentenwahl...

Während auf deutscher Seite außer Herrn v. Aiderlen-Waechter und Herrn v. Bethmann-Hollweg eigentlich nur der Kaiser zu den Eingeweihten gehört...

Mächten ausgesprochen wird. Man darf erwarten, daß auch das Deutsche Reich...

Die Marokkoverhandlungen.

Deutschlands Wünsche und Frankreichs Erbietungen. (Telegramm unseres Korrespondenten. Paris, 26. August.)

Die Nachrichtenagentur „Information“ resümiert die deutschen Wünsche und die französischen Erbietungen in detaillierter Form. Obwohl die Meldung weder als offiziell noch als offiziös betrachtet werden kann...

Außer dieser Mitteilung der „Information“ ist auch eine neue Ausstellung der Vertragspunkte zu verzeichnen, die sich in offensichtlich offizieller Form im „Temps“ findet...

Die deutschen Ansprüche sind nach dem „Temps“ größer, als die von Frankreich in Aussicht genommene Konzessionen und können erst dann geprüft werden, wenn die auf Marokko selbst bezüglichen Vereinbarungen festgelegt sind...